

## Comunicado de prensa

*Ulm, 02 de junio de 2025*

### **Friedrich von Rechteren se convierte en Consejero Delegado y Presidente del Comité de Dirección de Ulrich Medical**

**Friedrich von Rechteren forma parte del equipo directivo de Ulrich Medical desde julio de 2024. A partir de junio de 2025, asumirá el cargo de Presidente del Comité de Administración, sucediendo a Klaus Kiesel tras más de 30 años en este puesto. La empresa de tecnología médica con sede en Ulm realiza así con previsión la sucesión en su dirección corporativa.**

Von Rechteren se incorporó a Ulrich Medical el año pasado. Como Consejero Delegado y Presidente del Consejo de Administración, asume ahora la responsabilidad principal del Grupo Ulrich Medical. «En Friedrich von Rechteren hemos encontrado un estratega de primera clase que seguirá impulsando nuestra empresa», explica Christoph Ulrich, socio gerente de Ulrich Medical. «Gracias a su experiencia y a su sólida comprensión estratégica, ya pudo desempeñar un papel eficaz en la configuración de la futura dirección de la empresa a finales del año pasado», confirma Kiesel.

Kiesel seguirá estando a disposición de la empresa como Co-CEO hasta finales de año y prestará su apoyo en cuestiones y proyectos estratégicos importantes antes de poner fin a su vida profesional tras 30 exitosos años en Ulrich Medical. «Me gustaría agradecer a Klaus Kiesel sus décadas de extraordinario compromiso con nuestra empresa. Ha dado forma de manera significativa a Ulrich Medical y nos ha llevado a nuestro éxito actual. Me gustaría aprovechar esta oportunidad para desearle todo lo mejor para el futuro y espero seguir trabajando con el Sr. von Rechteren», subraya Ulrich.

Encontrará más información en <https://www.ulrichmedical.com>.

*((Prefacio y texto: 245 caracteres, incluyendo espacios))*

#### **Acerca de ulrich medical**

El grupo ulrich medical es una empresa internacional formada por la sociedad matriz ulrich GmbH & Co.

## Comunicado de prensa

KG y sus filiales en Francia, España y Estados Unidos. ulrich medical desarrolla, produce y distribuye productos para cirugía de la columna vertebral e inyectores de medios de contraste. Fundada en 1912, esta empresa familiar emplea a más de 650 personas en su sede de Alemania y en sus tres filiales de Francia, España y Estados Unidos. Aunque los productos se utilizan en todo el mundo, la empresa de tecnología médica se centra en la calidad «Made in Germany», donde tiene lugar la mayor parte del desarrollo y la producción. Un centro de desarrollo adicional en EE.UU. crea proximidad a los mercados internacionales para las soluciones innovadoras. ulrich medical volvió a aumentar su facturación en 2024 - por decimoquinto año consecutivo- y subraya con este crecimiento sostenido su posición como socio fiable en la industria de la tecnología médica.

<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

### Material gráfico:

(Atención, resolución solo con calidad de pantalla. Si desea una resolución con calidad de impresión, solicítela en [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de).)

## Comunicado de prensa



**Imagen 1:** Christoph Ulrich (izquierda), Socio Director, con Friedrich von Rechteren, que asumirá la dirección de Ulrich Medical a partir de junio de 2025.

Derechos sobre la imagen: ulrich medical



## Comunicado de prensa

**Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto**

**con nosotros:**

Ulrich Medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm, Alemania

Isabelle Korger

Teléfono: +49 731 9654-103

Correo electrónico: [i.korger@ulrichmedical.com](mailto:i.korger@ulrichmedical.com)

**Contacto de prensa:**

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch, Alemania

Ramona Riesterer

Teléfono: +49 7681 4922511

Correo electrónico: [ulrichmedical@pr-hoch-drei.de](mailto:ulrichmedical@pr-hoch-drei.de)